

« BOOSTER VOTRE MÉMOIRE »

Le stress, une fatigue excessive ou une dépression, peuvent engendrer des troubles passagers de la mémoire chez des personnes de tout âge. Cette baisse de mémoire s'accompagne souvent d'un manque de concentration aussi bien chez les jeunes actifs et les étudiants que chez les personnes âgées.

Le laboratoire Ethnodyne a créé **Ethnodyne Mémo**, un nouveau complément alimentaire pour une meilleure concentration et améliorer la mémoire à court et long terme. C'est une association bénéfique d'extraits de *Bacopa Monnieri* et de *Centella Asiatica*.

LE BACOPA

Cette plante est aussi connue sous le nom de *Brahmi*. Elle pousse dans les régions marécageuses de l'Inde, du Népal, et fait partie de la pharmacopée de l'Ayurveda depuis près de 3 000 ans. Les anciens écrits ayurvédiques le recommandaient pour traiter divers états affectant l'intellect et en particulier pour améliorer les fonctions cognitives, notamment la capacité d'apprentissage, de concentration et de mémorisation à court et long terme.

LA CENTELLA ASIATICA

Elle est réputée pour stimuler la vivacité intellectuelle. Particulièrement utile en période de stress ou d'intense réflexion, son action apaisante permet de conserver toutes ses facultés face aux situations compliquées et d'augmenter la concentration.



CONSEILS D'UTILISATION :

2 gélules par jour le matin avec un grand verre d'eau.

INGRÉDIENTS :

Extrait de *Bacopa Monnieri*, extrait de *Centella Asiatica*, fibre d'acacia.

PRIX :

Boîte de 90 gélules végétales.
(frais de port offerts en France Métropolitaine) : 24.00€

"BOOST YOUR MEMORY"

Stress, excessive fatigue and depression can lead to temporary memory problems in people of all ages. Poor memory is often accompanied by a lack of concentration and can affect students and young professionals as well as the elderly.

The Ethnodyne Laboratory has created **Ethnodyne Mémo**, a new nutritional supplement to boost concentration and improve short-term and long-term memory. It contains the effective combination of *Bacopa Monnieri* and *Centella Asiatica* extracts.

BACOPA

This plant is also known as *Brahmi*. It grows in the wetlands of India and Nepal, and has been part of the Ayurvedic Pharmacopoeia for almost 3000 years. Ancient Ayurvedic texts recommended it to treat various conditions affecting the mind and to improve cognitive function in particular, notably in terms of learning ability, concentration and short-term and long-term memory.

CENTELLA ASIATICA

It is renowned for its ability to stimulate mental alertness. Particularly helpful during periods of stress or intense reflection, its soothing action helps to maintain mental faculties in difficult situations and improve concentration.



DIRECTIONS FOR USE:

2 capsules taken once a day in the morning with a glass of water.

INGREDIENTS:

Bacopa Monnieri extract, *Centella Asiatica* extract, acacia fibre.

PRICE:

Box of 90 vegetarian capsules.
(free shipping in mainland France):
€24.00

